

SOLICITUD DE AJUSTE FECHA LÍMITE COP

Cd. de México a 28 de Septiembre de 2016

A quien corresponda:

Por medio del presente deseamos hacer de su conocimiento que en Elara Comunicaciones reconocemos que un requisito clave para la participación en el Pacto Mundial de la ONU, corresponde a la preparación y publicación anual de los resultados que componen el Comunicado de Progreso (COP), mismo que forma parte de una declaración del CEO como apoyo continuo para el Pacto Mundial de la ONU y que integra una descripción de las acciones prácticas con respecto a los principios que conforman Pacto Mundial, así como una medición de los resultados esperados.

En este sentido y entendiendo la importancia del COP, deseamos alienar nuestra fecha límite con nuestro reporte de resultados interno.

Por lo que solicitamos que el plazo de entrega de nuestro COP pueda ajustarse al 31 de enero de 2017.

Sin más por el momento agradezco de antemano su atención.

Mitzi Rocío López Gutiérrez

Analista de Comunicación Corporativa y Responsabilidad Social